

2月 さくらんぼクラブだより



令和4年2月号 塩井さくらんぼクラブ

今年は全国的に厳しい寒波と降雪に見舞われていて、例年よりも寒さが厳しいと感じています。暦の上では立春を迎えていますが、もう少し寒い日が続きそうです…。学童の子どもたちは、毎日体育館でバドミントンや卓球、鬼ごっこなど、寒さを吹き飛ばす勢いで元気に遊んでいます！コロナウィルスの影響で色々な事ができない中でも、子どもたちの笑顔溢れる学童は賑やかです(^_^)

尚、学童でも体調不良を訴える子どもが増えています。風邪症状や体調の変化を確認した場合は、ご家族の方へ連絡させて頂いておりますので、その際は何卒ご協力頂き、速やかに医療機関の受診をお願い致します。

2月のお誕生会

● 今月のお誕生会に登場のお友達は、美羽さん(1/9)、龍雅さん(2/25)です。みんなから二人へ質問もありました。美羽さんの好きな運動は“リレー”、龍雅さんは“マリオオデッセイ、マイクラ、フォートナイト”などのゲームが好きだと答えてくれましたよ♪お誕生日おめでとうございます！今月のお誕生会をお休みしたお友達は、来月登場予定です(^_^)



今月のひとこま

